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MI HISTORIA DE VIDA 

Mi nombre es Elizabeth, tengo 16 años, estudio en el Bachillerato 

Tecnológico de Fundación Azteca y en la institución desde hace casi 

seis años. Soy la menor de una familia de tres hermanos, papá y 

mamá, Mis hermanos Liliana y Guillermo, actualmente son casados y 

han hecho su familia, no viven con nosotros, desafortunadamente 

aunque fueron excelentes estudiantes no tuvieron la oportunidad de 

realizar una carrera profesional pero sí una carrera técnica y trabajar 

muy duro para seguir adelante. Mi papá y mamá son las personas 

que nos han apoyado desde siempre a base de esfuerzos y muchos 

sacrificios. Mi papá es taxista desde hace más de 15 años, pudo 

hacerse de su automóvil propio para trabajar y seguir sustentando a 

nuestra familia; mi mamá se dedicó un tiempo al servicio doméstico y 

actualmente es ama de casa. Desde muy pequeña mi familia me ha 

encaminado a ser la persona que soy, desde el ámbito académico 

hasta enseñarme el valor de la unión y la perseverancia en cualquier 

lugar; son seres a los que admiro mucho, que cuento con su apoyo 

incondicional y me acompañan en cada uno de mis logros y 

fracasos. Toda mi vida he vivido en la casa que mi familia ha ido 

construyendo al paso de los años, se trata de un terreno que 

pertenece a mis abuelos paternos, en este mismo terreno se 

encuentran dos viviendas más en donde habitan familiares paternos. 

El lugar en donde vivimos no es muy lejano a mi escuela, es una zona 

muy activa y al mismo tiempo complicada, tengo bastantes 

conocidos en mi comunidad y muy buenos amigos que muchas 

veces me han apoyado en mis actividades de servicio comunitario 

de Plantel Azteca, una institución a la que he pertenecido desde 

hace ya casi seis años. No ha sido fácil mantenerme ahí, pero el reto 

es algo que me apasiona y me inspira a sacar la mejor versión de mí 

en todo lo que hago y a valorar los esfuerzos de las personas que me 

apoyan en este camino porque sé que hoy en día, abrirse paso 
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hacia el futuro y marcar el rumbo de los que te rodean sólo se logra 

con dedicación y esfuerzo. Llegué aquí por la recomendación que 

un profesor de la primaria me hizo a cerca de la escuela, que era 

para alumnos sobresalientes y les otorgaban una beca para su 

educación. Mis papás lograron conseguirme, luego de una larga fila, 

una ficha para presentar mi examen de admisión; afortunadamente 

fui aceptada. Decidí continuar en el bachillerato tecnológico de la 

misma institución porque está especializado en mis áreas de mayor 

interés: físico-matemáticas e informática. A partir de esto he 

comenzado a plantearme las cosas que me gustaría logar y cómo lo 

haré. Sé que cuento con el apoyo de mi familia, amigos y profesores 

y que además tengo en mis manos las herramientas para seguir 

avanzando. Estudiar, aprender cosas nuevas, crear proyectos, son 

algunas de las cosas que más me apasionan y me mueven. 

 

 

MIS LOGROS 

Empecé a estudiar un poco más pequeña que el resto, mi 

entusiasmo y curiosidad me movieron a estar con chicos un año 

mayores, entré como oyente a la primaria y a pesar de eso, mis 

profesores decidieron incorporarme formalmente por mi capacidad 

para aprender ahí. En la educación básica descubrí que estudiar y 

aprender cosas nuevas, era realmente algo que me gustaba mucho 

y comencé a sobresalir casi siempre estando en el cuadro de honor, 

en la escolta, participando en concursos y actividades 

extraescolares, entre eso desarrollé un gran gusto por la natación y 

llegué a formar parte de un equipo juvenil de este deporte. Más 

adelante me enteré de Plantel Azteca, una escuela de excelencia 

académica para alumnos sobresalientes y con necesidad 

económica, en donde por casi seis años me he mantenido con 

promedio mayor al nueve. Este Plantel me ha orientado a pensar de 

manera distinta y a actuar en pro de mi comunidad, es así que me 

he incluido año tras año en diversas campañas y programas, de las 

cuales me ha gustado formar parte e invitar a las personas a formar 

parte de varias de ellas, como ¿Limpiemos nuestro México¿, 

¿Juguetón¿, recaudación de fondos mediante la venta de 

chocolates, entre otras. Pertenecí a la estudiantina y aprendí a tocar 

la guitarra; más adelante comencé a formar parte de AMUN en 

donde fortalecí mis habilidades para argumentar, exponer e 

investigar. En bachillerato me uní al comité organizador de AMUN. 

Durante el verano pasado después de un proceso de selección de 

propuestas, fui invitada a participar en el Bizcamp, un campamento 
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de emprendedurismo patrocinado por NFTE en donde durante dos 

semanas de arduo trabajo, desarrollamos nuestro plan de negocios 

basados en la factibilidad, originalidad y sentido social; me siento 

orgullosa de decir que mi proyecto ganó el segundo lugar y que en 

el futuro deseo darle seguimiento. Más adelante, en plantel azteca, 

llevamos a cabo otro proyecto emprendedor igualmente para el 

programa de NFTE, esta vez, nos basamos en el desarrollo de nuevas 

tecnologías para el mercado y fabricamos nuestro propio 

mecanismo de venta mediante una máquina dispensadora de 

golosinas gourmett; un proyecto que ganó el tercer lugar del 

concurso. Hace poco tiempo participé en un debate político 

organizado por la Universidad Iberoamericana bajo el tema de 

¿Corrupción¿, una experiencia muy enriquecedora. Ahora trabajo 

en un proyecto para ¿Diseña el cambio¿, lo nombramos ARROPA2 y 

tiene como objetivo ayudar a las personas más necesitadas de la 

zona, con ropa limpia y en buenas condiciones que se juntará por 

medio de una colecta en el Plantel. Otra de las cosas que más me 

gusta es aprender inglés, me he estado preparando en el Celex del 

IPN desde hace casi un año para llegar al nivel avanzado. Hago mi 

servicio social en la Dirección de Cómputo y Comunicaciones del IPN 

en el área de administración en donde estamos llevando a cabo el 

diseño de un sistema de información que pueda ayudar a hacer más 

eficientes algunas actividades de esta área. 

 

 

MIS EXPECTATIVAS A FUTURO 

Pienso que el futuro es algo que se construye todos los días y tengo 

muchas expectativas de lo que vendrá más adelante. Quiero 

concluir exitosamente mi bachillerato y mis proyectos actuales. Estoy 

preparándome y trabajando arduamente para los próximos 

exámenes de admisión a la educación superior, que es algo que 

realmente me emociona; a menos de un año me visualizo cursando 

la carrera de Ingeniería Industrial y en Sistemas en el Tecnológico de 

Monterrey, conociendo nuevas personas y aprendiendo en un 

ambiente distinto, aprovechando todas las herramientas que la 

institución pueda brindarme para mi desarrollo profesional y personal. 

Quiero seguir preparándome para conseguir una certificación de 

inglés con TOEFL y sumarlo a mis competencias personales. Me 

gustaría involucrarme en proyectos que me lleven a seguir 

desarrollando ideas y participar en la comunidad, que sé que es algo 

que puedo lograr en el Tecnológico de Monterrey. Me gustaría 

incorporarme nuevamente a las actividades deportivas, retomar 
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natación y posiblemente baile, que es algo que me gusta bastante. 

Algo que me he propuesto y que quiero llevar a cabo es aprender 

otro idioma, me interesa mucho aprender alemán. Quiero llevar a 

cabo mis propios proyectos, posiblemente mi plan de negocios con 

ayuda de las personas adecuadas, es un proyecto en donde se 

busca actualizar a las personas mayores en el ámbito de las redes 

sociales para que conozcan sus usos y sus alcances. Me gustaría 

realizar en algún momento, un intercambio para estudiar en 

Alemania parte de mi carrera, establecer nuevas relaciones, 

conocer otra cultura y como parte de ello, conocer las nuevas 

tecnologías que se podrán aplicar a la industria para su optimización 

y control. Mi meta es poder trabajar en una empresa internacional 

en donde pueda realizar trabajos de ingeniería, en soluciones 

estratégicas y optimización. Me interesa el campo de la consultoría, 

considero que el constante cambio en el que nos encontramos nos 

llevará a tener que mejorar varias áreas en cuestión de tecnología y 

modos de establecer la organización y producción de bienes y 

servicios en cualquier clase de industria y estos serán los retos que 

hay que cumplir. Considero que la preparación es base para seguir 

creciendo, es por eso que me gustaría estudiar una maestría o 

especialidad en el extranjero y convertirme en una profesionista con 

mayor experiencia. Una de mis metas sería emprender de manera 

que mi experiencia me ayude a construir soluciones en mi entorno 

que beneficien a más, no específicamente desde el ámbito de la 

ingeniería, pero sí aprovechando esas herramientas. Junto con todo 

esto, no me gustaría dejar de lado otras cosas que son importantes 

para mí, como mi familia, mis amigos y el tiempo para mí y mi 

desarrollo personal. Me gustaría ser ejemplo para las personas que 

me importan y demostrar que los límites no existen si se tiene 

convicción de lograr nuestras metas. Durante el camino sé que 

puedo encontrar muchas oportunidades que me llevaran al éxito si 

demuestro ser competente y tenaz, pero para ello se debe trabajar 

cada día. 

 


